
 

 
 
 

 
Así fue la reunión entre Omar García Harfuch y diputados 

 
 

Esta tarde, el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC), 
Omar García Harfuch, se reunió con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) 
de la Cámara de Diputados para hablar de temas de seguridad y llegar a 
acuerdos con los legisladores. 
 

 
 
La reunión duró alrededor de 3 horas y tras ella, Harfuch evitó mediar palabras 
con los medios de comunicación. Sin embargo, los diputados Rubén Moreira 
del PRI y Ricardo Monreal, de Morena hablaron sobre lo que sucedió. 
 
¿De qué hablaron Harfuch y los diputados? 
Los dos coincidieron en que se trató de una buena reunión con el secretario y 
el priista agradeció que hubiera esta apertura desde la presidencia y se 
atendiera la solicitud de entablar un diálogo con dicha dependencia. 
 
De acuerdo con Moreira, se trató la preocupación de la oposición por la 
militarización del país, así como de la importancia de que gobernadores hagan  
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su parte para brindar seguridad; igualmente trataron cuestiones 
presupuestales y asuntos particulares de los estados. 
 
Mientras que Monreal indicó que buena parte de la plática se enfocó en 
explicar la estrategia de seguridad basada en atender causas, investigación y 
coordinación interinstitucional, así como que dará un trato igualitario a 
gobiernos de la oposición. 
 
¡En equipo por la seguridad del pueblo!? pic.twitter.com/MT6ixbZeES 
 
— Sergio Gutz. Luna (@Sergeluna_S) November 11, 2024 
 
“Fue una reunión amable porque todos los grupos parlamentarios expresaron 
con libertad lo que quisieron”, señaló el diputado de Morena. 
 
Realizarán reuniones periódicas 
Uno de los acuerdos a los que se llegaron fue llevar a cabo reuniones 
periódicas, las cuales podrían hacerse de forma mensual, según propuso 
Monreal Ávila.   
 
“Dependiendo del tiempo que tiene el secretario, es un tema fundamental que 
me preocupa y que estamos dispuestos a reunirnos, es más, es necesario 
reunirnos periódicamente”, señaló en conferencia de prensa. Celebró que se 
trata del primer acercamiento entre legisladores con el poder Ejecutivo y 
buscaría que se realice con los demás secretarios de estado así como 
funcionarios de organismos descentralizados. 
 
Finalmente defendió la retirada de Harfuch sin comentarios porque dijo que 
dará respuesta sobre casos de violencia en Querétaro, Chiapas, Oaxaca y 
Michoacán durante su participación el martes en la conferencia matutina de 
Claudia Sheinbaum. 
 
https://politico.mx/de-que-hablaron-asi-fue-la-reunion-entre-garcia-harfuch-
y-diputados 
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